

Témoignage : mobilité individuelle élève Erasmus+ à Copenhague

Bonjour :)

Je me présente, je m'appelle Louna Boussoffara et je suis une élève de première générale qui a eu la chance de partir pour une durée de cinq semaines dans un pays étranger dans le but de découvrir la langue, la culture et l'école dans un pays d'Europe.

Pour ma part je suis partie au Danemark en Octobre 2023 ou j'ai pu aller au lycée là-bas, découvrir Copenhague et me faire de nouveaux amis. Je suis partie grâce au programme ERASMUS+ qui est un programme d'échange scolaire en pays faisant parti de l'Union Européenne, et ce programme est donc disponible au lycée Livet.

J'ai donc eu la chance d'avoir mon correspondant, Otte un jeune danois de 18 ans qui effectuera lui aussi bientôt son échange de cinq semaines en France ou il pourra venir en cours au lycée Livet avec moi. En plus de Otte, j'ai donc été accueillie par sa famille qui a été absolument adorable avec moi. Je dois reconnaître qu'une des plus grandes difficultés a été la barrière de la langue au début de mon séjour. Car effectivement j'ai effectué ce voyage dans le but d'apprendre l'anglais, en revanche la langue officielle au Danemark est le danois mais tout le monde est bilingue danois/anglais j'ai donc eu beaucoup de chance car tout le monde faisait vraiment un effort pour me parler en anglais.

Je suis donc la seule élève du lycée à avoir fait une mobilité individuelle à l'étranger cette année et cette expérience a été plus qu'enrichissante. J'ai pu découvrir de merveilleuses personnes, de nouvelles coutumes, un système scolaire bien différent du système établi en France, ou encore de nouveaux paysages et de nouvelles saveurs. J'ai adoré cette expérience et je la recommande à toutes le monde de pouvoir effectuer une aventure comme celle-ci.



Voici une petite photo avec la sœur de Otte tout à gauche, elle s'appelle Vigga. Ensuite à côté de Vigga c'est moi-même, à ma droite, nous avons Conrad, le meilleur ami de mon correspondant et enfin nous retrouvons mon correspondant, Otte tout à droite.



**Cofinancé par
l'Union européenne**

Individual Erasmus+ Student Mobility in Copenhagen

Hello :)

Let me introduce myself, my name is Louna Boussoffara and I'm a student in 11th grade who was lucky enough to go abroad for five weeks to discover the language, culture and school in a European country.

I went to Denmark in October 2023, where I was able to go to high school, discover Copenhagen and make new friends. I went thanks to the ERASMUS+ program, which is a school exchange program in countries that are part of the European Union, and this program is therefore available at Lycée Livet.

So I was lucky enough to have my pen pal, Otte, an 18-year-old Danish boy who will also soon be doing his five-week exchange in France, where he'll be able to attend classes at Lycée Livet with me. In addition to Otte, I was welcomed by his family, who were absolutely adorable to me. I have to admit that one of the biggest difficulties was the language barrier at the beginning of my stay. The official language in Denmark is Danish, but everyone is bilingual in Danish and English, so I was very lucky in that everyone made a real effort to speak to me in English.

So I'm the only student at the school to have gone on an individual exchange abroad this year, and it's been a truly enriching experience. I was able to discover wonderful people, new customs, a school system very different from the one in France, as well as new landscapes and flavors. I loved this experience, and I'd recommend it to anyone who wants to go on an adventure like this.



**Co-funded by
the European Union**